

Teilnahmebedingungen

[Gewinnspiel auf Instagram]

1. Veranstalter

Veranstalter des Gewinnspiels ist **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG**. Das Gewinnspiel läuft vom **10.09.2024, 10 Uhr bis zum 19.09.2024, 23:59 Uhr**. Mit der Teilnahme am Gewinnspiel akzeptiert der Teilnehmer die nachfolgend genannten Teilnahmebedingungen. Für die Organisation, Abwicklung sowie Preisbereitstellung ist **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** zuständig und verantwortlich. Dieses Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu Facebook oder Instagram und wird in keiner Weise von diesen Plattformen gesponsert, unterstützt oder organisiert.

2. Ablauf des Gewinnspiels

Die Community wird im Rahmen des Throwback Thursday aufgefordert, ihre liebste Erinnerung der letzten 20 Jahre **AQUA DOME** zu posten. Unter den schönsten Bildern, die bis zum **19.09.2024 um 23:59 Uhr** eingereicht werden, ermittelt **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** per Juryentscheidung am **20.09.2024** die Gewinnerin oder den Gewinner. Kommentare oder Bilder, die gegen die Richtlinien der sozialen Medien, österreichisches Recht, unsere Netiquette und/oder gegen Rechte Dritter verstoßen, werden nach Kenntnisnahme ohne Ankündigung entfernt. Der Teilnehmer ist damit von der Verlosung ausgeschlossen.

3. Gewinnbenachrichtigung

Die Gewinnerin oder der Gewinner wird am **20.09.2024** per Kommentar und/oder Direktnachricht verständigt. Die Inanspruchnahme des Gewinns erfolgt durch schriftliche Kontaktaufnahme unter Angabe der vollständigen Kontaktdaten, die für die Durchführung des Gewinnspiels erforderlich sind. Auf Aufforderung ist eine Ausweiskopie zu übermitteln.

4. Preise

Folgende Preise werden verlost:

- **1x Übernachtung im Doppelzimmer,**
- **1x Relax! Tagesurlaub für 2 Personen,**
- **2 Tageskarten für die Therme.**

Der Gewinn wird per Post an den Gewinner übermittelt. Eventuelle Einschränkungen, die den Zeitraum der Einlösung betreffen, sind direkt auf dem Gewinn-Gutschein angegeben.

5. Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind Personen, die bei der Teilnahme mindestens 18 Jahre alt sind. Mitarbeiter, Bevollmächtigte, Rechtsnachfolger und Beauftragte von **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG**, involvierte Agenturen sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Bei einem Verstoß gegen diese Teilnahmebedingungen behält sich **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** das Recht vor, Personen vom Gewinnspiel auszuschließen.

6. Rechtsweg und Haftungsausschluss

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Eine Barauszahlung der Gewinne ist nicht möglich. Gewinnansprüche sind nicht auf andere Personen übertragbar. Die Gewinner von

Eintrittskarten sind nicht zum Umtausch, zum Verkauf oder zur Weitergabe der gewonnenen Eintrittskarten berechtigt. Der Gewinn wird per Post an den Gewinner übermittelt. Eventuelle Einschränkungen, die den Zeitraum der Einlösung des Gewinns betreffen, sind direkt auf dem Gewinn-Gutschein angegeben. **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** behält sich vor, das Gewinnspiel aus wichtigen Gründen, insbesondere technischen oder rechtlichen, jederzeit abzubrechen. In einem solchen Fall bestehen keine Ansprüche gegenüber dem Veranstalter.

7. **Geschlechterneutralität**

Ausdrücke, die im Text in einer geschlechtsspezifischen Form gewählt wurden, sind geschlechtsneutral zu verstehen und beziehen sich sowohl auf männliche als auch auf weibliche Teilnehmer.

Datenschutzhinweis

1. **Datenerhebung und -nutzung**

Personenbezogene Daten, die im Rahmen des Gewinnspiels erhoben werden, werden ausschließlich zur Durchführung des Gewinnspiels genutzt und nach dessen Beendigung gelöscht, soweit keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten bestehen. Mit der Teilnahme am Gewinnspiel erklärt sich der Teilnehmer mit der Verarbeitung seiner Daten einverstanden. Personenbezogene Daten sind alle Daten, die Einzelangaben über persönliche oder sachliche Verhältnisse enthalten, wie etwa Name, Anrede/Titel, Adresse, E-Mail-Adresse, Benutzername auf Facebook, Telefonnummer, Sprache. Mit Teilnahme an dem Gewinnspiel erklärt sich der Teilnehmer mit der Verarbeitung dieser Daten einverstanden.

2. **Datenschutzrechte**

Die Verarbeitung der Daten erfolgt auf Basis von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung). **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** verwendet die Daten vertraulich und gemäß den geltenden Datenschutzvorschriften. Die Daten, welche zur Abwicklung und Dokumentation des jeweiligen Gewinnspiels erforderlich sind, werden für die Dauer der Gewinnspielabwicklung gespeichert, sofern nicht auf Grund gesetzlicher Bestimmungen, oder zur Abwehr oder Geltendmachung von Ansprüchen eine Pflicht oder Notwendigkeit zur längeren Speicherung der Daten (insbesondere auf Grund abgabenrechtlicher Vorschriften besteht). Teilnehmer haben jederzeit das Recht auf Auskunft über ihre gespeicherten Daten sowie auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Datenübertragbarkeit. Rechte können per E-Mail an **datenschutz@aqua-dome.at** oder postalisch an **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG, Oberlängenfeld 140, A-6444 Längenfeld** geltend gemacht werden. Darüber hinaus besteht ein Recht auf Beschwerde an die Datenschutzbehörde.

3. **Datenverantwortung**

Die Teilnehmer sind selbst für die Richtigkeit und Vollständigkeit der angegebenen Daten verantwortlich. Ohne Bereitstellung der erforderlichen Informationen ist die Durchführung des Gewinnspiels nicht möglich. Die vollständige Datenschutzerklärung ist über die Website abrufbar und speicherbar.

Terms and Conditions

[Instagram Contest]

1. Organizer

The organizer of the contest is **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG**. The contest runs from **September 10, 2024, 10:00 AM until September 19, 2024, 11:59 PM**. By participating in the contest, the participant accepts the terms and conditions outlined below. **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** is responsible for the organization, management, and prize provision. This contest is not connected to or sponsored, endorsed, or administered by Facebook or Instagram.

2. Contest Process

As part of Throwback Thursday, the community is invited to post their favorite memory from the past 20 years of **AQUA DOME**. From the best images submitted by **September 19, 2024, 11:59 PM**, **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** will select a winner on **September 20, 2024** through a jury decision. Comments or images that violate social media guidelines, Austrian law, our netiquette, and/or third-party rights will be removed without prior notice, and the participant will be excluded from the contest.

3. Prize Notification

The winner will be notified on **September 20, 2024** via comment and/or direct message. To claim the prize, the winner must provide their full contact details required for contest fulfillment. Upon request, a copy of a valid ID must be provided.

4. Prizes

The following prizes will be awarded:

- **1x overnight stay in a double room**
- **1x Relax! day pass for 2 people**
- **2 day tickets for the spa**

The prize will be delivered to the winner by post. Any restrictions on when the prize can be redeemed will be stated directly on the prize voucher.

5. Eligibility

Participants must be at least 18 years of age to enter. Employees, authorized representatives, legal successors, and agents of **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG**, involved agencies, and their relatives are excluded from participation. **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** reserves the right to exclude participants from the contest if they violate these terms and conditions.

6. Legal Recourse and Liability

The judges' decision is final, and no legal action can be taken. Cash payment of the prize is not possible, and prize claims cannot be transferred to another person. Winners of admission tickets are not entitled to exchange, sell, or transfer their tickets. **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** reserves the right to cancel the contest at any time for significant reasons, especially if the contest cannot be properly conducted for technical or legal reasons. In such cases, no claims can be made against the organizer.

7. Gender Neutrality

Any gender-specific terms used in this text are to be understood as gender-neutral and apply to all participants, regardless of gender.

Data Protection Notice

1. Data Collection and Use

Personal data collected as part of the contest will be used exclusively for the purpose of conducting the contest and will be deleted after the contest ends, unless legal retention obligations apply. By participating in the contest, the participant agrees to the processing of their data. Personal data refers to any information related to personal or material circumstances, such as name, title, address, email address, Instagram username, phone number, and language. By participating in the contest, the participant consents to the processing of this data.

2. Data Protection Rights

The processing of the participant's data is based on Art. 6 Para. 1 lit. b GDPR (fulfillment of contract). **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG** ensures that personal data will be treated confidentially and in compliance with data protection regulations. Data required for contest fulfillment and documentation will be stored for the duration of the contest, unless a longer storage period is required by law or to defend or assert claims (e.g., due to tax regulations). Participants have the right to access their stored data at any time, as well as to request its correction, deletion, restriction of processing, or data portability. These rights can be exercised by sending an email to **datenschutz@aqua-dome.at** or by postal mail to **AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld GmbH & Co KG, Oberlängenfeld 140, A-6444 Längenfeld**. Additionally, participants have the right to lodge a complaint with the data protection authority.

3. Data Responsibility

Participants are responsible for the accuracy and completeness of the data they provide. Without providing the necessary information, the contest cannot be processed. The full data protection notice can be accessed and saved via the website